



مجلس العلماء الهندي

**LEMBAGA PENGKAJIAN PANGAN, OBAT-OBATAN DAN KOSMETIKA  
MAJELIS ULAMA INDONESIA**

Gedung Majelis Ulama Indonesia Lt. III, Jl. Proklamasi No. 51, Menteng, Jakarta Pusat Telp. : 62-21 391.8917 (Hunting), 319.02666 Fax. : 62-21 392.4667  
Gedung Global Halal Center, Jl. Pemuda No. 5 Kota Bogor 16161 Telp. : 62-251 - 8358748 (Hunting); Fax. 62-251 - 8358747  
Website : www.halalmui.org

Jakarta, 14 Juli, 2014

**SURAT EDARAN**  
DN04/DIR/LPPOM MUI/VII/2014

*Assalaamu'alaikum Wr. Wb.*

Segala Puji bagi Allah yang selalu memberikan Rahmat dan Hidayah-Nya kepada kita semua dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.

LPPOM MUI dengan ini menyampaikan bahwa dengan memperhatikan kompleksitas bahan penyusun dan bahan penolong yang digunakan serta sulitnya memastikan bahwa fasilitas produksi yang digunakan bebas dari penggunaan bahan turunan babi, maka LPPOM MUI akan mengeluarkan surat keputusan mengenai persyaratan baru tentang dokumen pendukung fragrance sebagai persyaratan produk yang disertifikasi oleh MUI, yaitu:

1. Sertifikat Halal MUI, atau
2. Sertifikat Halal dari lembaga luar negeri yang diterima .

Surat keputusan mengenai hal tersebut di atas akan dikeluarkan 2 tahun dari surat pemberitahuan ini. Selama 2 tahun sebelum diterbitkannya surat keputusan tersebut, maka dokumen pendukung fragrance sebagai persyaratan produk yang disertifikasi oleh MUI mengikuti aturan yang berlaku saat ini yaitu:

1. Sertifikat Halal MUI, atau
2. Sertifikat halal dari lembaga luar negeri yang diterima sebagai dokumen pendukung dalam proses sertifikasi halal di MUI, atau
3. dokumen yang berisi rincian seluruh material yang digunakan, pernyataan bahwa tidak ada penggunaan bahan hewani dan turunannya, pernyataan bahwa tidak ada penggunaan khamr (alcoholic beverage) dan bagian dari tubuh manusia serta pernyataan bahwa seluruh fasilitas produksi yang digunakan bebas dari bahan babi atau turunannya.

Demikian surat keterangan ini dibuat, atas perhatian dan kerjasamanya kami sampaikan terima kasih.

*Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.*

Direktur



Ir. Lukmanul Hakim, M.Si.  
LH/TZ